

## Kapolresta Bandara Soekarno Hatta di Curhati karyawan Pergudangan Cargo

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.XPRESS.CO.ID](http://TANGERANG.XPRESS.CO.ID)

Sep 6, 2024 - 14:56



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Roberto Pasaribu kembali terjun ke tengah-tengah masyarakat untuk "Belanja Masalah" terkait pelayanan kepolisian.

Pemegang tongkat komando Polresta Bandara Soetta tersebut dicurhati oleh masyarakat terkait nomor aduan bila mengalami kecelakaan, dan tidak pidana

hingga masalah pecah ban kendaraan.

Hal tersebut terungkap saat Kapolresta beserta rombongan sedang 'blusukan' di area Cargo Bandara Internasional Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten pada Kamis (5/9) siang.

Kapolresta menjelaskan, apabila masyarakat mengalami kempes ban, laka lantas atau tindak pidana di wilayah Bandara Soetta, bisa menghubungi nomor telepon 110 atau 08119909110 (Whatsapp Polresta Bandara Soekarno Hatta).

Namun demikian, Roberto berpesan kepada seluruh elemen masyarakat untuk tidak iseng atau memberikan laporan dan informasi palsu kepada petugas di 110 serta nomor WhatsApp Polresta Bandara Soetta.



"Nomor tersebut terhubung ke bagian Command Center Polresta Bandara Soetta, nanti petugas kami akan segera membantu dengan mendatanginya," kata Roberto, saat merespons salah satu aspirasi masyarakat pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Alumni Akpol tahun 2000 itu menambahkan, apabila masyarakat mengalami kecelakaan dan membutuhkan bantuan kesehatan, pihaknya juga telah menyiapkan mobil ambulans untuk mempercepat pertolongan.

"Kami juga menyiapkan Klinik Kesehatan (Klinik Pratama Polresta Bandara Soetta) bagi rekan-rekan pekerja yang membutuhkan pelayanan atau bantuan kesehatan," terang Roberto, mengabarkan.

Sementara terkait masalah tindak pidana atau pun konsultasi terkait permasalahan hukum, menurut Roberto, masyarakat bisa datang langsung ke sentra pelayanan kepolisian terpadu (SPKT) Polresta Bandara Soetta.

"Petugas kami akan membantu dan melayani serta memberikan penjelasan kepada rekan-rekan," tandas Roberto didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung dan para pejabat utama serta perwira Polresta Bandara Soetta.

Lebih lanjut, Roberto pun menyampaikan apresiasi kepada masyarakat yang selama ini telah memberikan kontribusinya dalam membantu kepolisian menjaga kondusifitas di wilayah Bandara Soetta.

Terakhir, Roberto menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Roberto.

Dina, salah satu perwakilan Serikat Pekerja Bandara Soekarno-Hatta mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

"Acara ini sangat positif lantaran bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri bersama masyarakat. Kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat bagi kami," kata Dina didampingi rekan sejawatnya.

(Humas)